

La fau

pe rouge

bulletin interentreprise sud

SOMMES NOUS POUR OU CONTRE LES SYNDICATS ?

Depuis Mai 68, les organisations traditionnelles de gauche mettent toutes leurs forces à attaquer l'avant-garde révolutionnaire. Jour après jour, les calomnies et les mensonges contre les militants révolutionnaires deviennent de plus en plus nombreux dans les tracts et les journaux du PCF, de la CGT, CFDT, etc... Ne voit-on pas de plus en plus nos militants attaqués à la porte des usines (UREE à Bagneux, Nord-Aviation à Châtillon ce mois-ci) alors que des syndicats collaborateurs (CFTC, CGC, autonomes et syndicats maisons) peuvent sans entrave distribuer des tracts qui insultent la classe ouvrière !

QU'EST-CE QU'UN SYNDICAT ?

C'est la première organisation de la classe ouvrière : Organisation de masse qui défend les intérêts des travailleurs contre le patronat et l'économie capitaliste. C'est grâce à elle que le prolétariat prend conscience de son unité et de sa force. L'organisation syndicale représente la première victoire de la classe ouvrière et son premier outil de combat.

DOIT-ON POLITISER LA LUTTE ?

Toute lutte revendicative aujourd'hui met en cause le système économique et la stabilité du régime. Le seul moyen pour les travailleurs de mettre fin à leur exploitation c'est de renverser le régime de la bourgeoisie. C'est pourquoi la lutte est et doit être politique ; il est hypocrite de le cacher. Dans une crise révolutionnaire comme Mai, le syndicat devait organiser tous les travailleurs dans des organes de lutte et de prise du pouvoir : il serait impossible d'accomplir ces tâches, si on n'a pas dans les luttes précédentes posé clairement le problème politique. En Mai 68, limiter la grève aux revendications économiques a mené à la récupération du mouvement par le gaullisme : Participation, régionalisation.

POURQUOI ATTAQUE-T-ON LES DIRECTIONS SYNDICALES

Tant que la bourgeoisie est au pouvoir, la classe ouvrière n'obtiendra satisfaction dans les